

Artikel vom 20.01.2020

CSU Mitglieder im Mittelstandsbetrieb

Besichtigung der Firma Rauh SR Fensterbau in Sassendorf



Der Seniorchef des Unternehmens führte sehr engagiert und mit viel Liebe fürs Detail durch den Betrieb, zeigte die neue Hallenerweiterung und gab Informationen zu den Investitionen in Höhe von 3 Millionen Euro die 2018 /2019 getätigt wurden. Die neue Maschinentechologie beeindruckte alle Teilnehmer.

Die gute Atmosphäre in dem Betrieb, der ca. 50 Mitarbeiter beschäftigt, war überall spürbar. Herr Rauh erklärte die Anfertigung der Spezial-Fenstersysteme auf Holz-, bzw. Holz-Alu-Basis, die aus eigener Produktion stammen. In dem Mittelstandsbetrieb werden aber auch Türen aller Art und viele andere Schreinerarbeiten getätigt.

CSU-Mitglied Paul Förner, der den Besichtigungstermin vereinbarte, bedankte sich herzlich zum Ende der Führung im Namen aller bei Junior- und Seniorchef Rauh und wünschte weiterhin guten Erfolg für den Betrieb.